

POLÍTICA NACIONAL

TEPJF no ve recortes para 2024

El magistrado presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Reyes Rodríguez Mondragón, aseguró que ese tribunal no le está apostando al escenario de un recorte presupuestal y que se van a acercar a los diputados de las comisiones dictaminadoras porque “vamos a explicar cómo cada peso invertido en el Tribunal Electoral está justificado y es una inversión para la democracia electoral y en la impartición de justicia para la ciudadanía”.

Hay que recordar que el Tribunal solicitó 3 mil 890 millones de pesos, de los cuales 960 son para calificar los resultados y el proceso electoral.

— Aurora Zepeda



Foto: Especial

Reyes Rodríguez, magistrado del TEPJF.